



## Con novedades editoriales y descuentos, el INAH participará en la XXIV Feria Internacional del Libro del Zócalo

- Presentará tres publicaciones, las cuales estarán a la venta con 50 por ciento de descuento
- El estand del INAH ofertará más de 450 títulos, con hasta 80 por ciento de descuento

Con motivo de la [XXIV Feria Internacional del Libro del Zócalo](#) (FILZ), de la Ciudad de México, el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), dependencia de la Secretaría de Cultura federal, participará con tres presentaciones editoriales y ofrecerá descuentos de hasta 80 por ciento en los precios de sus más de 450 títulos, y del 35 por ciento en reproducciones.

Del 11 al 20 de octubre de 2024, en la Plaza de la Constitución, las y los asistentes a esta fiesta literaria podrán visitar el estand 110 del INAH, en la Carpa 2, donde encontrarán una amplia oferta editorial.

La primera publicación que presentará será [El Templo Mayor. Zona Arqueológica y Museo](#) (2023), catálogo cuya coordinación académica estuvo a cargo del investigador emérito del INAH y fundador del Proyecto Templo Mayor, Eduardo Matos Moctezuma, y de la titular del Museo Templo Mayor, Patricia Ledesma Bouchan. La obra condensa el trabajo colaborativo de varias generaciones de investigadores en este sitio, en el cual han aparecido 17 edificios religiosos, 197.5 metros cuadrados de pintura mural, innumerables esculturas de pequeño, mediano y gran formato, así como 209 ofrendas.

Esta novedad editorial será comentada el 11 de octubre, a las 16:30 horas, por el profesor investigador Adrián Velázquez Castro, acompañado por la jefa del Departamento de Promoción Cultural, Mitzy Alcalá Contreras, como moderadora, ambos adscritos al recinto museístico. El libro tendrá un costo especial de 300 pesos, únicamente en la FILZ.

La siguiente presentación corresponde al texto [Aristas de la vulnerabilidad](#) (2023), el cual reflexiona sobre los riesgos e incertidumbres que afectan a nuestra sociedad, y ofrece propuestas de política pública para mejorar la calidad de vida de las y los mexicanos. Se realizará el 14 de octubre, a las 15:00 horas, con la participación de los coordinadores de la



obra, Geraldine Guadalupe Granados Vázquez, Jorge González Gutiérrez y Yuliana Gabriela Román Sánchez. El precio, con 50 por ciento de descuento, será de 168 pesos.

Finalmente, la tercera novedad editorial que el INAH presentará en la FILZ 2024 será [\*U Maayab ba'ate'il. La guerra social maya o de castas, nuevos aportes\*](#) (2023), antología que aborda la Guerra de Castas, desde diferentes ángulos. El contenido compila una serie de ponencias presentadas en el ciclo de conferencias "Sah Baateil. Guerra de Castas en Yucatán", que tuvo lugar en la [Dirección de Estudios Históricos](#) del INAH, en 2017, y se han enriquecido con enfoques y propuestas novedosas.

El profesor investigador del Centro de Investigaciones Regionales Dr. Hideyo Noguchi, de la Universidad Autónoma de Yucatán, Melchor Campos García, y la investigadora independiente Bertha Pascacio Guillén, comentarán la obra el 19 de octubre, a las 13:30, horas. Moderará el coordinador del texto, José Manuel Chávez Gómez. A la venta en la feria, con precio preferencial de 208 pesos.

Todas las presentaciones editoriales se realizarán en el Foro Palestina Libre, con entrada gratuita.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@inahmx](#)

X Corp: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)